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 صباح الخير، لقد حان الوقت تقريبًا، هلا تفضلتم بالجلوس في مقاعدكم؟    مارتن بوترمان: 

 

العام في    ICANN75طاب صباحكم جميعًا.  وشكرًا لانضمامكم إلينا اليوم في منتدى  

كوالالمبور بماليزيا.  هذا هو الاجتماع العام الأخير لهذا العام وثاني اجتماع مختلط بين  

عن والمشاركة  المباشر  لـ    الحضور  الاجتماع   ICANNبعد  من  ونصف  عامين  بعد 

افتراضيًا فقط.  وأود أن أتوجه بالشكر إلى المجتمع على المناقشات القوية التي جرت  

أسماء   نظام  أمن  تهديدات  الرئيسية مثل  القضايا  في  تقدم  تحقيق  الأسبوع وعلى  خلال 

لة،  النطاقات ونطاقات المستوى الأعلى العامة، وبيانات التسجيل، وأس  ماء النطاقات المدوَّ

والقبول الشامل وغير ذلك من الموضوعات ذات نفس المستوى من الأهمية.  تتيح لنا 

 . العديد من هذه المبادرات تطوير الطريقة التي نجري بها تقييمًا للتوصيات وننفذها بها

رة يأتي هذا في ذروة أسبوع مثمر للغاية إضافة إلى فترة زمنية كانت عصيبة ومتطو 

باستمرار.  وعلى الرغم من ذلك، فقد اجتماع مجلس الإدارة مرة أخرى، من أجل مواصلة  

تحقيق التقدم في الأعمال والتعاون بأي وسيلة ممكنة، سواء في هذه القاعة أو الاتصال  

عن بعد.  لنحتفل معًا بكل الأعمال التي تم الانتهاء منها والاعتراف بمدى الراحة التي  

 .ض منا الآن وأننا قد عدنا فعليًا في نفس المكان بعد زمن طويليشعر بها البع

إذن نعود إلى الجلسة الحالية، واسمحوا لي أن أسلط الضوء على مدى اعتبار هذا المنتدى   

، وأمام المجتمع من أجل الاجتماع معًا.  ICANNالعام فرصة رائعة أمام مجلس إدارة  

القيام بوظائفنا إذا لم نسمع منكم.  فمسؤوليتنا العمل من أجل المصلحة   حيث لا يمكننا 

حاب المصلحة والاستماع منكم مباشرةً بشأن ما يدور في أذهانكم.  الجماعية لكافة أص
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وبالنيابة عن مجلس الإدارة، أشجعكم على الاستفادة من هذه الفرصة لطرح الأسئلة وتقديم 

 .التعليقات ومشاركة ما لديكم من أفكار

المتعددين    المصلحة  أصحاب  نموذج  وتطور  تقدم  بتسيير  ملتزم  الإدارة  مجلس  إن 

التصاعدي من الأدنى فالأعلى، والعمليات المؤدية إلى تقدم العمل، وبالطبع فإننا ملتزمون  

بالتطور المستمر وبالتعاون في إنجاز المهام والأعمال.  كما يرُجى ألا ننسى بأن الجلسة  

ا لعملية  إليها  ليس بديلاً  التي تسعى  العامة  القضايا والسياسات   ICANNلتعليقات  بشأن 

على الويب.  وإذا    ICANNالمختلفة.  كما سترون في الصفحات ذات الصلة على مواقع  

استخدام   تقديم  العام، فيرجى  للتعليق  قضايا محدد مطروحة  التعليق على  تريدون  كنتم 

الوحيدة التي ستتلقى بها تعليقاتكم النظر   النظام المتاح على الإنترنت.  تلك هي الطريقة

 .الصحيح من اللجنة المناسبة أو المؤسسة الداعمة أو أعضاء العاملين

شكرًا لوجودكم معنا هنا، وأتطلع إلى أسئلتكم وتعليقاتكم.  قبل أن نبدأ، فإن محقق الشكاوى  

لسلوك  ل  ICANNهيرب واي يود أن يقول لكم بضع كلمات حول معايير    ICANNفي  

أن يوضع النسق الخاص بجلسة    ICANNالمتوقع.  وبعد ذلك يود أليكس دان من منظمة  

 اليوم.  هيرب، الكلمة لك.   

 

في   هيرب واي: المظالم  أمين  منصب  وأشغل  واي،  هيرب  اسمي  أنا  الرئيس.   سيدي  لك،  شكرًا 

ICANNافتراضيًا تشارك  وهي  كيروين  باربرا  فهو  الآخر  المظالم  أمين  أما  عبر    .  

مع ترحيب خاص    ICANN75الإنترنت.  ونحن نرحب بكم في المنتدى العام لاجتماع  

إلى   الجدد  في  ICANNبالوافدين  الأولى  تجربتكم  تكون  أن  وآمل    .ICANN   إيجابية

معاملة عادلة سواء المشاركين    ICANNوسارة.  ويتمثل دورنا في ضمان معاملة مجتمع  

أن يتمكن كل شخص من الاستمتاع ببيئة احترافية بشخصهم أو المشاركين عن بعد.   و

 .يسودها الاحترام
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بما أننا نشارك الآن في الاجتماع الثاني بالنظام المختلط بين المشاركة المباشرة وجهًا  

لوجه والمشاركة عن بعد، ما يزال هذا الاجتماع السنوي في كولالمبور جهدًا متواصلاً 

ومن مجلس الإدارة لتعزيز    ICANNومن منظمة    ICANNمن جانب مكتبي ومن مجتمع  

المباشرة المشاركة  الاحترام    وتقوية  مبدأ  على  والقائمة  الآمنة  الافتراضية  والمشاركة 

والاحترافية والمتميزة كذلك بالتنوع والإنصاف والشمولية حيث  يمكن للجميع الشعور  

 . بالانتماء

  ICANNيحق لنا جميعًا أن نتوقع قدرًا من الاحترافية واللياقة عند الانخراط في العمل مع   

المتوقعة في    بشتى الأشكال.  علمًا بأن السلوك  التي تحكم جميع    ICANNمعايير  هي 

أنشطة   في  المشاركين  بين  التفاعل  الشفوية   ICANNجوانب  الاتصالات  ذلك  في  بما 

والمرئية والمكتوبة.  ولن نسمح بأي شكل من أشكال التحرش أو المضايقات.  وأتمنى  

ل وشكرًا  والاحترام،  بالاحترافية  يتسم  عامًا  منتدى  قضاء  على  لكم  الحفاظ  وأرجو  كم 

 . سلامتكم والالتزام بحسن الخلق

وفي الختام، أود أن أتوجه بالشكر على المستوى الشخصي ومن مكاني هذا إلى مارتن   

وليون على التعاون والدعم الذي قدماه لمكتب محقق الشكاوى وأود الإعراب عن تمنياتي  

دوريهما   في  ومثمرة  ناجحة  عمل  بفترة  ودانكو  الإدارة.   لتريبتي  مجلس  في  الجديدين 

 شكرًا.  أليكس.   

 

 

شكرًا.  أهلاً بكم جميعًا، أنا اسمي أليكس دانس، و وأنا مدير برامج شعبة الاتصالات   أليكس دانز:

.  وسأشرح بإيجاز شكل هذه الجلسة وكيف يمكنكم ICANNلمنطقة أمريكا في منظمة  

سوف يدون لمدة ساعة واحدة.  وسوف يتم المشاركة.  علمًا بأن المنتدى العام لهذا اليوم  

تقسيم الجلسة إلى ثلاثة أجزاء.  وجميع الأجزاء الثلاثة متاحة أمام أي موضوع يحظى  

بدءًا من   الإدارة  أعضاء مجلس  أحد  قبل  كل جزء من  تسيير  المجتمع، وسيتم  باهتمام 

 .إدمون تشانغ، يليه منال إسماعيل، ثم أكينوري مايمورا
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لجزء الأول، فسوف تكون هناك ثلاثة طرق لطرح الأسئلة وتقديم التعليقات.   وبمجرد بدء ا 

إلى   الذهاب  هو  به  القيام  عليكم  ما  فكل  بشخصكم،  الفعالية  هذه  حضور  حالة  وفي 

الميكروفون وانتظار دوركم في تقديم ما لديكم من تعليقات.  وأرجو ألا تنسوا أن تجعلوا  

لكل الحاضرين عبر الإنترنت والمشاركين بشخصهم تعليقاتكم موجزة ويشوبها الاحترام  

مباشرة.  وقبل إبداء تعليقك أو سؤالك، برجاء ذلك اسمك، ومن أين أنت، والجهة التي 

تمثلها أو الجهة التابع لها، إذا كان ذلك ممكنًا.  ولا تنسوا أيضًا أن تتحدثوا ببطء ووضوح  

الف الدائر والمترجمون  الحوار  وريون من فهم ما تقولون فهمًا حتى يتمكن مدونو نص 

 .صحيحًا

وفي حالة المشاركة عن بعد، فيمكنك الدخول في قائمة الانتظار الافتراضية بواحدة من   

طريقتين.  فإذا كنت ترغب في طرح أسئلة أو إبداء تعليقات شفهية، فالرجاء النقر فوق  

ة انتظار المتحدثين.  وعندما رمز "رفع اليد" أسفل الشاشة، وسيتم إدخالكم تلقائيًا في قائم

يحين دورك للتحدث، سترى رسالة على شاشتك تطلب منك إلغاء كتم صوت الميكروفون.  

فسوف يتيح لك هذا معرفة أنه سيحين دورك في التحدث.  وبمجرد التعريف بشخصيتك، 

أو طرح سؤالكم،  تعليقكم  إبداء  إلغاء كتم صوت ميكروفونك.  وقبل  التأكد من  يرُجى 

اء ذلك اسمك، ومن أين أنت، والجهة التي تمثلها أو الجهة التابع لها، إذا كان ذلك  برج

 .ممكنًا.  ولا تنسوا التحدث ببطء ووضوح

الأسئلة   مربع  في  كتابته  فيرجى  تعليقكم،  إبداء  أو  سؤالكم  طرح  من  تتمكنوا  لم  وإذا 

ين.  برجاء عدم والأجوبة في برنامج زووم.  وسوف أقرأ السؤال على مسامع المشارك

طرح الأسئلة في مربعات الدردشة.  فنحن لا نتعقب الأسئلة التي يتم عرضها في مربع  

 .الدردشة، ولن تتم قراءة سؤالك إذا كتبته هناك

وعند تقديم سؤال أو طرح تعليق في مربع الأسئلة والأجوبة، برجاء ذلك اسمك، ومن   

بع لها، إذا كان ذلك ممكنًا.  وسوف يكون أمام  أين أنت، والجهة التي تمثلها أو الجهة التا

كل شخص مدة دقيقتين من أجل تقديم السؤال أو التعليقات.  وسترون مؤقتاً لمدة دقيقتين 

معروضًا على شاشتك.  فنحن نستخدم هذا الحد الزمني بغرض تسهيل تقديم أكبر قدر 
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ة من مجلس الإدارة بعد من الأسئلة والتعليقات.  وسوف يبادر القائم على تسيير الجلس

ذلك إما بالرد على سؤالك أو عرضه على عضو مجلس الإدارة الأقدر على الإجابة عن  

سؤالك.  ويرُجى ملاحظة أن مجلس الإدارة قد يحتاج لبضع ثوان لتحديد من هو الأفضل  

 . استعدادًا للإجابة عن سؤالك

الدخول إلى قائمة الانتظار.  فهذا أما إن كان لديك سؤال متابعة، فإننا نطلب منكم إعادة   

الإدارة خلال   تعليق على مجلس  أو  لطرح سؤال  الجميع على فرصة  يضمن حصول 

 . الوقت المخصص.  وتسري قاعدة الدقيقتين كذلك على أسئلة المتابعة والتعليقات

يدعموننا.    الذين  المهرة  الفوريين  المترجمين  من  الاستفادة  في  تترددوا  لا  وأخيرًا، 

فالترجمة الفورية متاحة بجميع لغات الأمم المتحدة.  بالإنجليزية والفرنسية والإسبانية 

من  مزيد  على  العثور  ويمكنكم  البرتغالية.   إلى  إضافة  والروسية  والعربية  والصينية 

 . ة الجلسة، والرابط متاح في مربع الدردشة المعلومات على صفح

وأود أيضًا أن أتوجه بالشكر إلى المترجمين الفوريين المهرة لإتاحتهم هذه الميزة، ومرة  

أخرى أود تذكير الجميع بالتحدث ببطء وبوضوح قدر الإمكان عند طرح الأسئلة أو إبداء  

رنامج زووم طوال الجلسة، اعتمادًا  التعليقات.  قد تختلف اللغة التي يتم التحدث بها في ب

على المتحدث.  وللحصول على أفضل تجربة فإننا نوصيك باختيار اللغة التي تتحدثها 

أو تستمع إليها من خلال النظر فوق رمز الترجمة الفورية الموجودة في شريط أدوات  

دث شخص  برنامج زووم، على سبيل المثال، إذا حددت اللغة الإنجليزية، فإنه عندما يتح

ما بلغة أخرى غير الإنجليزية، ستتم ترجمتها تلقائيًا إلى اللغة الإنجليزية على القناة التي 

 .حددتها

دعونا نفتتح الآن القسم الأول.  وأول القائمين على تسيير الجلسة من مجلس الإدارة هو  

 إدمون تشونغ.  إدمون، الكلمة لك.   
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ونغ، واسمحوا لي أن أتحدث بإيجاز باللغة الصينية.  مرحبًا، أود أن  شكرًا.  أنا إدمون تش إدمون تشونغ:

تحدث بالصينية.  وأود أن أقول ذلك لأن أليكس أخبرني بأنه يمكننا الاستعانة بخدمات  

 .العام.  لنبدأ إذن  ICANNالترجمة الفورية.  مرحبًا بكم في منتدى 

 

وأنا من الولايات المتحدة.  وأنا أتحدث هنا اليوم    شكرًا لك، إدمون.  أنا مايكل باليج. مايكل باليج:

بصفتي الشخصية.  وأود أن أبدأ بتخصيص هذه المداخلة للتحديث حول ميريلين كيد التي  

.  فقد أمضت غالبية عمرها في خدمة تطوير نموذج أصحاب ICANNخسرها مجتمع  

يع هنا السعي من أجل  المصلحة المتعددين وأعتقد أن هذا من الأشياء التي يجب على الجم 

 . القيام بها. يوران، هذه المداخلة موجهة لك

ففي بداية الأسبوع الحالي، كنت متفائلاً على حذر عندما سمعت خبرًا داخل دار الأطراف   

المتعاقدة حول التطورات التي يجري القيام بها فيما يتصل بانتهاك نظام أسماء النطاقات  

DNS  م وأيضًا  تعاقدي  على  من منظور  المحتملة.   السياسات  ن منظور عملية وضع 

 . الرغم من وجود بعض المخاوف التي نمت على مدار الأسبوع والتي أود أن أتناولها هنا

الأول تمثل في الأطراف المتعاقدة التي يبدو أنها على دراية بالموضوع.  في حين أن  

ICANN    سجل متعاقد، فهذا يبدو    1000أمين سجل متعاقد وأكثر من    2000بها أكثر من

أنه تفاوت بين من لديهم المعرفة والعلم بهذه المفاوضات.  وأعتقد أن من المهم أنه في  

في أي نوع من التفاوض أن تتأكد من وجود ممثلين ومندوبين   ICANNأي وقت تدخل فيه  

ا المجموعات  تلك  داخل  المصلحة  أصحاب  جميع  احترام  من  إلى  بالإضافة  لخاصة، 

 . ومراعاة المواثيق الخاصة بكل من السجلات وأمناء السجلات

والشيء الآخر وربما التخوف الأكبر هو المناقشة التي جرت حول عملية وضع السياسات   

بداية   يوران،  أنت،  قدمتها  التي  التعليقات  في ضوء  القلق  يثير  الأمر  وهذا  لة.   المعجَّ

الحال للاتصالات  الأسبوع  الدولي  الاتحاد  انتخابات  يخص  فيما  الاختيار  حول   ITUي 

يتعلق بتمكين الأفراد من أجل التعبير عن آرائهم.  أنا أتفق    ICANNالقادمة وأن نموذج  
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تمامًا معك.  ما يشغلني في الأمر على الرغم من ذلك هو أن هناك خطر محتمل في حالة  

الأشخاص وبعد ذلك عدم القدرة على اقتناص   بالتفاوض مع مجموعة ما من  ICANNقيام  

، وعلى وجه  2017أي فرصة متاحة.  ومن ثم، فإنه في ضوء الأهداف الخاصة بكم لعام  

مع  أجريتها  التي  المناقشات  جميع  تفصيل  أطلب  فإنني  سبعة،  رقم  الهدف  الخصوص 

عليها  ، عندما تحصل  DNSالأطراف المتعاقدة فيما يخص انتهاك نظام أسماء النطاقات  

 وأي من الوثائق ذلك الصلة التي قمت بمبادلتها.  

 

 

 .شكرًا لك، مايك.  هذا موجه إليك مباشرة، يوران إدمون تشونغ:

 

 ألا يوجد أحد آخر يريد الحصول على ذلك من مجلس الإدارة؟  يوران ماربي:

 

 

 أعتقد أنه طلب ذلك منك مباشرة.   إدمون تشونغ:

 

 

بادئ ذي بدء، شكرًا جزيلاً لكم على طرح هذه المسألة.   ميريلين.  أعتقد أننا جميعًا   يوران ماربي:

نفتقدها بشدة.  وأنا أفتقد وقوفها في قائمة الانتظار والتعرف بنفسها واسمها.  كما كانت  

 لأشخاص سماعي.تفعل دائمًا.  هل يمكنكم سماعي؟  بإمكان بعض ا

على أية حال، للإجابة عن سؤالك، فإن الأطراف المتعاقدة كانت تناقش وتنظر في مقترح   

فيما بين أنفسها من أجل إطلاق تعديلات على العقود تركز على تحسين الأحكام الحالية  

النطاقات   الفكرة.  لكنني، DNSالخاصة بانتهاك نظام أسماء  .  وقد أطلعونا على هذه 
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ي تقديم الدعم لهذه الجهود التي تقوم بها الأطراف المتعاقدة المتمثلة في إحداث  ويمكنن

تغييرات هادفة ونافذة للمساعدة في زيادة الاتفاق والأرضية المشتركة في موضوع التغلب  

 . من خلال توفير أو تحسين الأحكام الحالية DNSعلى انتهاك نظام أسماء النطاقات 

وبالتالي مجموعات   ICANNوفي حالة حدوث ذلك، فسوف تتم المفاوضات بين منظمة   

أصحاب المصلحة في السجلات وأمناء السجلات، حسب المنصوص عليه في الاتفاقيات.    

وبعد ذلك سوف نفعل، إذا ما توصلنا إلى اتفاق، فسوف نجري فترة تعليق عام فيما بينها.   

بأسره.  وإذا كان لدى أعضاء المجتمع الآخرون أسئلة،  وهو ما يتم طرحه على المجتمع  

تؤيد الإبقاء    ICANNفإننا نقترح المشاركة مباشرة مع الأطراف المتعاقدة، كما أن منظمة  

على ذلك محدودًا.  لكن هناك أيضًا مقترح بأن يكون هذا الأمر محدودًا، وهذه مسألة  

 أعتذر.  -- هامة. هذا فيما يخص الأحكام 

 

 أبطأ قليلاً. يذكر اسمه: متحدث لم

 

مرة أخرى، لقد كان هذا للمرة الثانية خلال الأسبوع الحالي.  فهذه قيود على الأحكام   يوران ماربي:

المنصوص عليها بالفعل في العقود.  وكل ما يكون جديدًا يجب أن يمر بالطبع من خلال 

ن من القدرات  عملية وضع سياسات، ولن يكون ذلك خارج نطاق اختصاصنا، وسوف يكو

الفنية، على سبيل المثال عندما يتعلق الأمر بالمحتويات.  ولن يكون لهذا أي تأثير على  

أي من المناقشات التي نجريها حول بيانات تسجيل النطاقات أو الوصول إلى تلك البيانات.  

 وشكرًا جزيلاً.  
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 شكرًا لك، يوران.  التالية رجاءً.   إدمون تشونغ:

 

 

من ماليزيا.  وأنا طالبة دكتوراه   NextGenمرحبًا بالجميع.  أنا اسمي أدلين، برنامج   حانيسا بنتي شاهول إكرام:  نور أدلين

أي خطة من    ICANNمن الجامعة الإسلامية الدولية في ماليزيا.  وسؤالي هو هل لدى  

ي  أجل أن يكون لها مشورات دورية من أجل تشجيع الطلاب والعلماء والجهات الفاعلة ف

المجال في جميع أنحاء العالم على كتابة مناقشة حول المشكلات الحالية ذات الصلة بـ  

ICANN  والمقترحات الأفكار  بعض  وتقديم  الناشئة،  المشكلات  ببعض  التكهن  أو    .

والتوصيات في منصة واحدة؟  فالممارسة الحالية عبارة عن المقالات المنشورة والمنشرة  

 ة.  شكرًا.   في مختلفة النشرات الدوري

 

 

السؤال.  سؤال جيد جدًا.  في حقيقة الأمر، فيما يخص منطقة دول آسيا إدمون تشونغ: -شكرًا على 

آسيا  مجتمع  مركز  يقوم  إخبارية  نشرة  هناك  منها،  أنك  أعتقد  والتي  الهادئ،  المحيط 

المحيط -بنشرها للجميع، وأيضًا هناك مساحة لمنطقة دول آسيا  APACوالمحيط الهادي  

لهادئ تتلقى تلك المعلومات أيضًا. ولا أدري إن كان هناك أي عضو آخر في مجلس  ا

 الإدارة يود الإضافة إلى ما قلته.  تفضل، كافيه. 

 

النشرة   كافيه رانجبار: حول  تتحدثون  كنتم  إذا  الخصوص  وجه  وعلى  رائع،  سؤال  هذا  أن  أعتقد 

سوف تكون أكثر تحيزًا تجاه   ICANNالأكاديمية.  فنحن لا نقوم بهذا الأمر، وأعتقد أن  

، وأود  ICANNالقيام بهذا الشيء.  لكن هناك مبادرات، وأنا متأكد من أنه يمكننا مطالبة 

 بدعم هذه المبادرة بشكل أساسي.  شكرًا.     ICANNأن أكون من بين الداعمين لوجود قيام  
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 شكرًا لك، كافيه.  التالي من فضلك.    إدمون تشونغ:

 

 

يتعذر تمييز الصوت[.  وأنا أتحدث بالأصالة عن نفسي.  ولدي  -00:16:45أنا اسمي ] متحدث لم يذكر اسمه:

في   الأمر  هذا  بأن  تقول  إحصائيات  فهناك  النطاقات.   انتهاك  حول  الأولى  نقطتان؛ 

بدون   البقاء  على  المنتهكين  قدرة  هو  يرتفع  ما  إن  بل  غير صحيح.   وهذا  انخفاض، 

ما يعطي انطباعًا بأن الانتهاك في انخفاض.  فيجب علينا التركيز على اكتشاف.  وهذا  

طرق جديدة من أجل التعامل مع هذا الأمر.  ملاحقة النطاقات المنتهكة لن يجري أو يتم  

وحده.  بل يجب علينا تمييز النطاقات الجديرة بالعمل بطريقة قابلة للقراءة من أجهزة 

 .الكمبيوتر

التي أريد الإشارة إليها فهي نطاقات المستوى الأعلى العامة الجديدة.     أما النقطة الأخرى 

إلى هذا الأمر،   بالمرة تشير  لأننا نتحدث حول جولة جديدة، ولدينا كلمة غير مفهومة 

كلمة   استخدام  تجنب  ذلك  من  الهدف  وكان  اللاحقة،  الإجراءات  برنامج  عليها  ونطلق 

الج حول  نتحدث  أننا  الآن  ويبدو  وراء  جولة.   القائم  والمنطق  حال.   أية  على  ولات 

الجولات يتمثل في أن الناس لا يعرفون أن هناك جولة أخرى، أعني أنه يتم الإعلان عن  

المرة   الجولة.  وهذا ما حدث تحديدًا في  إلى تلك  الجميع  جولة واحدة، وسوف ينطلق 

إلى فوضى كبيرة.  وقد كانت جولة   ة بشكل كبير معيب  2012الأخيرة.  فقد أدى ذلك 

بسبب وجود الكثير من الناس داخلها وبالطبع فقد استغرقت معالجة ذلك وقتاً طويلاً.  كما  

أن محاولة جعل كل شيء قابلاً للتنبؤ في حقيقة الأمر تغلب على ذاته بسبب التأخيرات 

التالية أن  الجولة  أنه عندما نبدأ في  إلى جولة واحدة.  لذلك أرجو التأكد من    والافتقار 

 تكون الجولة التالية معلنة بالفعل ويمكن الاعتماد عليها.  هذا كل شيء.  

 

النطاقات   إدمون تشونغ: أسماء  انتهاك نظام  فيما يخص  أنه  أعتقد  الإدارة  DNSشكرًا.   فإن مجلس   ،

ينظر بالتأكيد في المسألة بنشاط شديد.  ونحن نعلم بالتأكد أن هناك آليات في الأسواق  
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، من حيث الحد منها ومن حيث الإحصائيات DNSم أسماء النطاقات  حول انتهاك نظا

التي ترونها.  لكنني أتساءل إن كانت بيكي أو آفري أو آخرين يريدون الإضافة إلى ذلك.  

 آفري، تفضلي. 

 

بين   آفري دوريا:  فمن  لقد مر وقت طويل.   نعم،  أولاً.   العذر  ألتمس  إيدمون،  إدمون.   لك،  شكرًا 

ذكرتها أثناء حديثك هو أنه كانت هناك الكثير من العيوب.  ومن بين الأشياء الأشياء التي  

العيب هو عندما كان هناك من  ذلك  تم الإعلان عنها عمدًا والتي تعد جزءًا من  التي 

الممكن إجراءات لاحق أو ربما ما يطلق عليه اسم جولات أخرى، أنه في البداية كانت 

والتعديل.  وما يزال الافتراض قائمًا.  ومع هذه الجولة    هناك فترة من أجل التحليل والفهم

أو الإجراء، وبمجرد حدوثه، فإن فكرة أنه سوف تكون هناك فترات طويلة خلف ذلك  

 .سوف تكون جزءًا من ذلك لأن ذلك التحليل تم الانتهاء منه

ام،  إذن فإن فهم الطرقة التي سوف تتواصل بها الجولات ربما يحظى بمزيد من الاهتم

ويجب ألا تكون هناك فترات فاصلة طويلة.  ولا أعتقد أن أيًا منا توقع أنها سوف تسوف 

تستغرق كل الوقت الذي استغرقته.  لكن كما قلتم لكم، هناك الكثير من العمل الذي يجب  

المرة أن يكون مفهومًا   فإنني آمل في هذه  العمل على ذلك.  ومن ثم  تنفيذه.  ويجري 

 ون الجولات التي ستجرى بطريقة يمكن التنبؤ بها.  شكرًا.   ومقبولاً وأن تك

 

 

 شكرًا لك، آفري.  هل أرادت بيكي أن تضيف إلى ذلك أيضًا؟     إدمون تشونغ:

 

 

أعتقد أن سارا كان لديها ما تريد إضافته حول انتهاك لا، فأنا أتفق مع ما قالته آفري.    بيكي بير:

 . DNSنظام أسماء النطاقات 
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 ساره. إدمون تشونغ:

 

النطاقات   سارة كيدن: انتهاك نظام أسماء  لدينا بيانات متضاربة هنا.   DNSشكرًا.  نعم،  ونرى  .  

بيانات معروضة وتقول أنه في انخفاض.  ولدينا أطراف أخرى والمجتمع يخبرنا بأنها 

في تصاعد.  وفي هذه المرحلة، نعتقد أنه من المثمر أن نحمل الجميع على التركيز على 

يمثل قضية هامة بصرف النظر عن الحجم    DNSحقيقة أن انتهاك نظام أسماء النطاقات  

لينا الإقرار بالتأكيد إلى الحد الذي نخفف فيه من ذلك وأن هذا  أو الاتجاهات.  ويجب ع

من الأشياء التي يود مجلس الإدارة رؤيتها، أي بعض التحركات الشائعة، ونحن على  

استعداد تام لرؤية التحركات في اتجاه الحد من الانتهاكات بدلاً من الدخول في مناظرات 

 شكرًا.     لا نهاية لها حول الارتفاع أو الانخفاض. 

 

 

هذا  إدمون تشونغ: البيانات  مرور  لأن  منال  زميلتي  إلى  الكلمة  أحيل  وسوف  سارة،  لك،  شكرًا 

 يتعذر تمييز الصوت[.  منال تفضلي رجاءً.   -00:21:24]

 

 

شكرًا جزيلاً لك، إدمون، وسوف أتحدث بالعربية قليلاً قبل البدء.  أود أن أرحب بكم في   منال إسماعيل:

الثا اجتماع  الجزء  تلقي   ICANN75ني من  أستمر في  أن  في مدينة كوالالمبور. وأود 

الأسئلة، وأطلب منكم الالتزام بالحد الزمني المقيد بدقيقتين بحيث يمكننا الإجابة عن أكبر 

عدد ممكن من الأسئلة ممن يشاركون معنا هنا بشخصهم أو عن بعد.  لنبدأ عملنا إذن.   

 ترتيب الكلمة، رجاءً.
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شكرًا.  مرحبًا بكم جميعًا.  اسمي راؤول بلومير.  وأنا رئيس دائرة الاهتمامات التشغيلية  بلومير:راؤول 

فنلندا.    من  وأنا  التجارية.   غير  المصالح  أصحاب  في مجموعة  الربحية وعضو  غير 

التنفيذي من يوم الإثنين "نحن منظمة    ICANNوسوف أبدأ كلامي باقتباس تعليق مدير  

ح ويجب استخدام كل الأموال التي لدينا في خدمة المصلحة العامة لما غير هادفة للرب

نقوم به من أجل تأمين استقرار الإنترنت".  وبنحو ما يقوله يوران ضمنًا هنا، وأنا أعتقد  

أن لا أحد في هذه القاعة سوف يكون له قول آخر في ذلك، فالإنترنت في حقيقة الأمر  

الأمر عبارة عن كيان عام وعالمي مسئول أيضًا  في حقيقة    ICANNمتاحة للجميع.  و

 . أمام كل من يستخدم الإنترنت

فإن    لي إن كنت مخطئاً،  أي    ICANNوالآن وإلى حد درايتي، وصححوا  لديها  ليست 

فقد كتب يوران منشورًا في مدونة حول   البيئي.   بتأثيرها  الاهتمام  فيما يخص  سياسة 

نُ  التي  الكربون  أكسيد  ثاني  في  انبعاثات  يتصرف  2019حدثها  لم  الحظ  لسوء  لكن    .

صديقة للبيئة وأن نمنعها    ICANNالمجتمع حيال ذلك في حينها.  والآن حان الوقت لجعل  

من جعل التغير المناخي أسوأ مما هو عليه بالفعل.  ووفقًا لما يتم تذكيري به فوق ما 

إلى مبادرات جديدة بقيادة   المجتمع أو ما يطلق تتصورون، فإن مجلس الإدارة بحاجة 

 . عليه الأسلوب التصاعدي من الأدنى فالأعلى

منا    ICANNومن أجل التصرف حيال أزمة المناخ الوشيكة، فإن ما يحتاجه مجلس إدارة   

هو تقديم الدعم القوي من المجتمع الخاص به.  وأعتقد أنه يمكننا أن ننفذ ذلك بسهولة هنا 

في هذه الرحلة المتمثلة في التحويل    ICANNع أن تبدأ  اليوم، والآن.  إذن إذا أراد الجمي

إلى هيئة صديقة للبيئة، والقيام بما يجب عليها في الحد من انبعاثات الكربون العالمية، 

صديقة للبيئة فتفضلوا بالوقوف.    ICANNبرجاء الوقوف.  حقا؟ً  إذا كنتم تريدون أن تكون  

ي للدعم اللازم لهذا الأمر.  ومن ثم فإنني  حسنًا.  هذا أفضل.  أعتقد أن هذا إيضاح قو

 آمل أن يحدث شيء حيال هذه المسألة.   

 

 



 AR العام  ICANNمنتدى  –  ICANN75اجتماع 

 

 

41من  14صفحة   

 

 

 شكرًا جزيلاً.  مارتن، هل تريد الرد؟    منال إسماعيل:

 

 

شكرًا لك، راؤول، وشكرًا لكم جميعًا.  وأيضًا في الفترات الفاصلة فقد تحدث البعض عن   مارتن بوترمان: 

ذا الأمر يمثل عالمًا نحن جزء منه ونحن نؤدي دورنا.   ذلك، ونحن ندرك بالكامل أن ه 

كما أن هناك تركيز لا ينصب على محاربة الاحتباس الحراري، بل إن تركيزنا ينصب  

على النظر فيما يعنيه ذلك وكيف يمكننا المضي قدمًا فيه.  ومن ثم فإنني أعتقد أن المزيد  

زمون بالقيام بذلك.  وأحد الأشياء من المناقشات حول هذه المسألة سوف تجرى وأننا ملت

هذ حقيقة أننا الآن ننتقل إلى النظام المختلط بين الحضور الفعلي وعن بعد، وربما يمكننا  

استخدام ذلك كوسيلة، وهذا من الأشياء التي يتعين علينا تقريرها معًا، فالأمر لا تعود 

ميعًا في تحديد أفضل طريقة  فقط إلى مجلس الإدارة أو المنظمة، بل إن الأمر يعود إلينا ج

لتسيير هذا الأمر، والقيام بوظيفة تكون مفيدة، والقيام بذلك بطريقة صديقة للبيئة.  شكرًا  

 جزيلاً لك على ملاحظتك.  ويجب أن ألتقيكم بالنسبة عن كامل مجلس الإدارة.   

 

 

ا منال إسماعيل: المتحدثين،  قائمة  نواصل  أن  وقبل  مارتن.   لك،  جزيلا  أتناول شكرًا  أن  لي  سمحوا 

 المشاركة عن بعد.  أليكس، تفضل.   

 

 

شكرًا.  سوف أقرأ سؤالاً بالإسبانية.  وربما يمكنكم استخدام سماعات الرأس.  هذا سؤال   أليكس دانز:

من ألبرتو سوتو.  الجمعية العمومية التالية للمنظمة الإقليمية الشاملة لعموم المستخدمين  

اللاتين أمريكا  الكاريبي  في منطقة  اجتماع   LACRALOية وجزر  بعيدًا عن  تتم  سوف 

ICANN75 ومن ثم فإن المتطوعين في المنظمة الإقليمية الشاملة لعموم المستخدمين ،

في منطقة أمريكا اللاتينية وجزر الكاريبي لن يتمكنوا من المشاركة ما لم يدفعوا ثم تذاكر  
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اللازمة لحضور هذا   السفر  تذاكر  إلى ارتفاع تكلفة  الفندقية.  وبالنظر  السفر والإقامة 

 ون بهذا الأمر بهذه الطريقة؟  شكرًا.   الاجتماع، فلماذا تقوم 

 

 

 شكرًا جزيلاً لك، أليكس.  من يرغب في الرد على ذلك؟  نعم، ليون، تفضل رجاءً.    منال إسماعيل:

 

 

بما أن السؤال أثير باللغة الإسبانية، فسوف أردّ بالإسبانية أيضًا.  ليون سانشيز هو من  ليون سانشيز:

يقاتك، ألبيرتو.  إننا نعمل بالتعاون مع المنظمة من أجل فهم يتولى الكلمة. شكرًا على تعل

الجمعية  يمكنهم حضور  بحيث  الأشخاص  أكبر عدد من  دعم  بها  يمكننا  التي  الطريقة 

العمومية للمنظمة الإقليمية الشاملة لعموم المستخدمين في منطقة أمريكا اللاتينية وجزر 

دراية تامة بأن هذه الجمعية  كانت تعُقد    الكاريبي  المقرر عقدها في كانكون.  نحن على

اجتماع   قبل  العمومية   ICANNبالأساس  الجمعية  نهاية  أو ربما في  العام بمدة يومين، 

 .السنوية

إذن فكل من هم ليسوا من المسافرين الممولين يتوجب عليهم العودة إلى ديارهم.  إذن   

مشاركة وانضمام الجميع.  ويجعل  بطريقة ما، فهذا يؤدي إلى صعوبة الأمر قليلاً أمام  

من الصعب حضور كل من الجمعية والاجتماع العم، لكننا ننظر في هذه المسألة.  وأتمنى 

العمومية   الجمعية  للمشاركين حضور  بالنسبة  الممكن  إلى خيار يجعل من  نتوصل  أن 

أم في منطقة  المستخدمين  لعموم  الشاملة  الإقليمية  المنظمة  إضافة جمعية  ريكا  السنوية 

اللاتينية وجزر الكاريبي.  لذا أرجو منكم أن تتحملوا معنا، فأنا أقدر لكم صبركم، وترقبوا  

 تحديثاتنا لأننا نعمل بالفعل على تحقيق وإتاحة هذا الأمر، شكرًا لكم.   
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 شكرًا جزيلاً لك، ليون.  ولنتابع المتحدثين التاليين في قائمة الانتظار.    منال إسماعيل:

 

 

شكرًا لك، منال.  أنا اسمي ميسون كول.  أنا من الولايات المتحدة وأنا هنا مع دائرة   كول: ميسون 

 WHOISشركات الأعمال.  وأنا أعرض عليكم ما يلي فيما يخص نظام الإفصاح عن  

من جانب دائرة شركات الأعمال.  وكما أوضحت بيكي سابقًا في بداية الأسبوع الحالي،  

أخرى إلى "نظام طلبات" لكي نتجنب الخلط واللبس.  وعلاوة    يجب أن تعاد تسميتها مرة

على ذلك، فإن قيد السجلات أمر ضروري في تقرير مستوى الطلب حتى بالنسبة لأمناء  

التصميم يجب أن   المشاركين.  وترى دائرة شركات الأعمال أن ورقة  السجلات غير 

م يتم توجيه فريق العمل تخضع للمراجعة من أجل توقع المشاركة الإلزامية حتى وإن ل

 . إلى تجنب الاضطرار إلى إعادة هندسة النظام لاحقًا لاستيعاب احتياجات المجتمع

وإذا لم يتم تضمين السجلات، فسوف يكون ذلك بمثابة عيب في النظام.  وإلا، فسوف  

لبيانات   للتصيد والانتقاء بالنسبة  فائدة وجذبًا WHOISيكون نظام  .  ولكي نكون أكثر 

الأسباب و ذلك  في  بما  النتائج  عن  الإبلاغ  تقارير  في  الشفافية  تتوفر  أن  يجب  راحة، 

المقدمة لعدم الإفصاح وحول معدلات الإفصاح.  وترى دائرة شركات الأعمال أن هناك  

إجراء  أجل  من  المجتمع  وآراء  تعقيبات  استخدام  أجل  من  الحالي  الوقت  في  فرصة 

أكث التصميم بحيث يكون  الشكاوى والتعامل  تحسينات على  ر من مجرد نظام لإصدار 

 معه، بل أن يكون به أداة للمجتمع.  شكرًا.   

 

 

 شكرًا جزيلاً لك، ماسون.  هل يمكنني إحالة الكلمة إلى بيكي، رجاءً؟     منال إسماعيل:
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خلال  شكرًا لك، ماسون، وأعتقد أننا نقدر التفاصيل بالإضافة إلى النظام الذي تقدمون من   بيكي بير:

التعليقات والآراء.  وقد سمعنا في العديد من المناسبات في يوم الدائرة الخاصة بنا قضايا  

في  تبحث  وأنا  ذلك  إلى  توًا  بادرت  قد  المنظمة  أن  وأعتقد  السجلات  قيد  وأسئلة حول 

ر  إمكانية القيام بذلك.  وأنا أفهم بالتأكد المشكلة المتعلقة بالتأكد من أننا نقوم بجمع أقبل قد

 . ممكن من البيانات

بناءه    في  بسيط وسهل وسريع  الحصول على شيء  به هو  المجلس  يطالب  ما  أن  كما 

من أجل وحاولت تنفيذه   ICANNوفعال كذلك من حيث التكلفة.  وهذا ما انطلقت منظمة  

وأعتقد أننا قمنا بتحديد هذه المشكلة الخاصة بقيد السجلات على  خلال مرحلة التصميم.  

اعتبار أنها من الأشياء التي يبدو أن جميع من في المجتمع يعتبر أنها ذات أهمية كبيرة.  

ويمكننا مواصلة الحصول على الطلبات من أجل تحقيق تشغيل إضافي من أجل تضمين  

المشاركين، أو أي من الأشياء الأخرى،    جميع السجلات أو تفويض جميع أمناء السجلات

لكن ثمة توازن هنا، ما الذي يمكننا القيام به؟  فكلما طالت مدة القيام بالتأكيد والتكرار 

حول طبيعة الوظيفة التي سنحصل عليها، زاد الوقت المستغرق في بنائها، وزادت كذلك  

 . التكلفة المرتبطة بذلك

وقد كان مجلس الإدارة واضحًا في هذا الأمر للغاية وسوف أكرر ما قلته قليلاً، ذلك أننا  

نريد التأكد من أننا نفهم بأن المجتمع لديه فهم مشترك لما سوف يحققه النظام الذي كان  

المبسط وما لن يحققه، ونحن  القياسي  الوصول/الإفصاح  السابق باسم نظام  يعرف في 

لمجتمع يرى أن هناك قيمة مرتبطة بجعل الأمر سهلاً في تقديم طلب، نريد أن نفهم أن ا

وربما أسهل بالنسبة لأمناء السجلات في معالجة تلك الطلبات استنادًا إلى معلومات أكثر  

اكتمالاً، وبعد ذلك احتمالات جمع البيانات.  وهذا ما ننظر فيه حاليًا.  وأي مساعدة يمكنكم  

لتي يجب بها تفسير الطلب من أجل تحقيق قدرة تشغيل إضافة  تقديمها لنا حول الكيفية ا

في ضوء الهدف المتنافس المتمثل في بناء شيء بسرعة وكفاءة سوف يكون أيضً محل  

 تقدير كبير.  
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شكرًا جزيلاً لك، بيكي.  هل يمكننا الحصول على الشريحة التالية؟  شكرًا.  كاثي، تفضلي   منال إسماعيل:

 رجاءً.   

 

 

الحقوق بجامعة واشنطن  كلايمان:كاثي  مرحبًا منال.  مرحبًا بكم جميعًا.  أنا كاثي كلايمان من كلية 

الأمريكية، وأنا أيضًا عضو مؤسس في دائرة المستخدمين غير التجاريين وأنا أتحدث  

هنا بصفتي الشخصية.  في البداية من الرائع أن نعود مرة أخرى معًا بعد كل هذه السنوات 

وهذا هو الاجتماع الأول لي من فترة طويلة.  وتعمل كل واحدة من منظمات    العصيبة. 

الدعم واللجان الاستشارية جاهدة من أجل بناء القدرات وجلب مشاركين جدد فيها. وفي  

 .سبيل ذلك لدي ثلاثة مقترحات، اثنان سريعان وواحد أطول منهما 

أو أيهما بإعداد  ICANNنظمة أو م ICANNالمقترح الأول وهو عندما يقوم فريق عمل  

جدول الأعمال ويقوم بسرد الجلسات، فأرجو عدم استخدام الاختصارات التي لا تشتمل 

على مختصرات منظمة الدعم واللجنة الاستشارية فهي الاختصارات الوحيدة التي أعرف  

.  إذن للوصول إلى هذا الهدف، والتحديث ICANN Learnأنها قادمة من مناهج برنامج  

لنهائي لمشروع تحليل تضارب الأسماء، أو لنحتفل فهناك شواء.   هذا لن يفيد.  فلنخبر  ا

الناس أن هذه مسألة تخص تضارب الأسماء، وأن هذه احتفالية لقواعد استخراج مسميات  

 . منطقة الجذر.  وبعد ذلك سوف يعرف الناس النقر فوق الجلسة والمضي قدمًا

ب  الجلسات  من  العديد  منظمة  ثانيًا،  في  ICANNقيادة  أعضاء  بقيادة  أخرى  وجلسات   ،

المجتمع.  أما من هم تحت قيادة أعضاء في المجتمع بما في ذلك جلسات عملية وضع  

السياسات، فلنقم بسرد أسماء وصور هؤلاء المتطوعين الذين يقودون الجلسات.  وهذا  

ويمكنهم التساؤل حول  يعني أن الناس بإمكانهم البروز ويمكنها الاستماع في الأروقة،  

الجلسات.  ويمكننا محاولة بناء جسر وجلبهم إلى الجلسات التي نعقدها.  فعلى مدار أربع  

سنوات لم يكن اسمي فيها.  اسم برايان بيكام لم يكن موجودًا، وبالنسبة لاسم يوران رقم  

 .ذلك فقد كنا رؤساء بالمشاركة.  أعتقد أن هذه طريقة أفضل في القيام بذلك
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ثالثاً، فلنوفر تاريخًا وسياقًا، على أن يكونا جيدين عندما نقوم بإطلاق المستندات.  وهناك  

مارس/آذار حول نظام السلاسل العمومية   8صادرة في    ICANNورقة إطارية لمنظمة  

الوصول   اسم  أيضًا  عليها  يطلق  والتي  المغلقة  العمومية  السلاسل  ومناقشة  المغلقة 

مشتركة.  وعلى الرغم من ذلك، فإنها لا تتحدث حول حقيقة    الحصري إلى سلالة عامة 

تجاه السلاسل العمومية المغلقة.   2014وفي  2013وفي  2012المعارضة الموسعة في 

الحكومية   اللجنة الاستشارية  وقد كانت هذه معارضة في جميع قطاعات المجتمع وفي 

GACالصغيرة.  وأعتقد فعليًا أنه ، وفي جميع أنحاء العالم من شركات الأعمال الكبيرة و

 يتعين علينا توفير المزيد من السياق والمزيد من التاريخ.  شكرًا.  

 

 

شكرًا جزيلا كاثي.  شكرًا لك على العرض التقديمي الذي جاء في أوانه.  وقد وضعت   منال إسماعيل:

يعيد   GACهذه الملاحظات في الاعتبار، وعلى وجه بما أن اللجنة الاستشارية الحكومية  

تشكيل أنشطة بناء القدرات الخاصة بها.  ومن ثم فقد روعيت جميع مقترحاتك الجيدة.  

 هل هناك من ريد الإضافة إلى هذا؟  إدمون،  تفضل رجاءً.   

 

 

ليس فيما يخص السلاسل العمومية المغلقة، ولكن بالنسبة للنقطة الأولى التي طرحتها،   إدمون تشونغ:

ن أن تلك المختصرات هامة للغاية.  وأنا أتفهم الصعوبة، ولكن  أعتقد أنني سوف أعلن ع 

بالطبع فإن الاختصارات لها استخدامه الخاص بها أيضًا.  لكنني أتقبل أن جدول الأعمال  

لن   الجذر  إنشاء مسميات منطقة  قواعد  إن مجموع  ذلك.  حتى  على  يحتوي  ألا  يجب 

[ ذلك  كان  جدًا.  وسواء  بالكثير  يمكننا  غ-00:35:45تخبرك  لا  ما  وهو  ير مسموع[، 

التحدث عنه.  نعم بالفعل، ربما ذكرنا ذلك من حيث اللغات المقرر تضمينها في أسماء  

النطاقات.  حيث إن بث اللغات المختلفة أمر ممكن الآن في أسماء النطاقات المختلفة.   

 أشكرك إذن على ذلك التعليق.  



 AR العام  ICANNمنتدى  –  ICANN75اجتماع 

 

 

41من  20صفحة   

 

 

 

 

 ا يخص السلاسل العمومية المغلقة، هل تريدين الرد، آفري؟   شكرًا جزيلاً، إدمون.  فيم منال إسماعيل:

 

 

أعتقد أنه في  نعم.  شكرًا لك، منال.  سريعًا جدًا فيما يخص السلاسل العمومية المغلقة.   آفري دوريا: 

جميع المناقشات التي أثمرت عن الحوار الميسر الذي سيكون قائمًا فيما بين منظمة دعم  

الأسماء العامة واللجنة الاستشارية الحكومية، مع مشاركة اللجنة الاستشارية العامة، فقد  

 كان هناك الكثير من الإدراك والاعتراف بأنها في مراكز معارضة بقوة كبيرة مع العديد

 .من المراكز في المنتصف

ومن ثم لا أعتقد أن أي موقف يجري نفيه وأعتقد أن هناك وعي كامل بأن هناك نطاق 

لكم عل مواصلة   كاثي. وشكرًا  لك  ذلك.  شكرًا  النظر حول  للغاية من وجهات  واسع 

تذكيرنا بذلك، لكنني أعتقد في حقيقة الأمر أن هناك وعي بوجود نطاق من هنا إلى هناك 

 هذا الشأن.  لذا شكرًا.    في

 

 

شكرًا جزيلاً لك، آفري.  وقبل أن نواصل قائمة المتحدثين، هل لي أن أطلب أن نتناول  منال إسماعيل:

 أحد المشاركين عن بعد، رجاءً.  

 

 

شكرًا لك، منال.  قبل الانتقال إلى المشاركة عن بعد، فإنني أود تذكير الجميع بأن يتحدثوا  أليكس دانز:

وبوضوح من أجل عمل المترجمين الفوريين والمدونين.  السؤال التالي، هذا ليس    ببطء

سؤالاً، بل هو طلب لفظي.  من عبد الكريم أولويدي.  فهل يمكننا إلغاء كتم الصوت عنه.   
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الخط الخاص بك مفتوح، عبد الكريم.  هل يمكنك إلغاء كتم ميكروفونك؟  حسنًا، لننتقل 

 ا ريك لين.  هل يمكننا إلغاء كتم صوت ريك لين، من فضلكم؟   إلى الشخص التالي.  معن

 

 

 مرحبًا، هل يمكنكم سماعي؟    ريك لين:

 

 

 نعم نستطيع، شكرًا لك.   أليكس دانز:

 

 

أنا ريك لين للعلم وإثبات ذلك في محضر الجلسة وأتحدث بالنيابة عن نفسي.  خطر قانون  ريك لين:

العامة   البيانات  وخصوصية   WHOISو  GDPRحماية  السيبراني،  الأمن  على 

المستهلكين، وحماية الطفل موثقة بشكل جيد من خلال جهات إنفاذ القانون وخبراء الأمن  

السيبراني، وأصحاب الملكية الفكرية، وجهات حماية المستهلك وفقًا لما هو منصوص 

إلى إدارة    عليه في أحدث خطابات إدارة الدواء الفيدرالية ردًا على خطاب يوران المقدم

إلى    WHOISو  GDPRالأغذية والعقاقير.  ولا يرجع خطر قانون حماية البيانات العامة  

تقديم طلبات   القدرة على  للحصول على    WHOISعدم  المتعاقدة، ولكن  إلى الأطراف 

 .الأساسية WHOISإمكانية الوصول إلى بيانات تسجيل 

ة بأن القدرة فقط على طلب بيانات هل يرى مجلس الإدارة ويقر راضيًا للعلم والإحاط 

ويجب الوصول إلى    WHOISوفقًا لما هو مقترح في الإفصاح عن    WHOISتسجيل  

وثيقة تصميم النظام الخاص بكم دون أي ضمان بالرد أو عن المشاركة عندما تساعد 

العامة   البيانات  حماية  قانون  مشكلات  حال  في  السجلات  أمناء  أو    GDPRالسجلات 

المتمثلة في الوصول إلى بيانات المسجلين التي تعرض مستخدمي   WHOISلامتدادات  
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أن عامين آخرين من الوضع الحالي    ICANNالإنترنت للخطر؟  وهل يرى مجلس إدارة  

يساعد أو يضر   WHOISالمتمثل في الافتقار إلى وصول مضمون إلى بيانات مسجلي  

 مستخدمي الإنترنت؟  شكرًا.  

 

 

 جزيلاً.  يوران، هل تريد الرد على ذلك؟   شكرًا  منال إسماعيل:

 

 

عفوًا، أعتقد أنه يمكنني البدء وربما بيكي يمكنها الإكمال. أولاً شكرًا جزيلاً لك.  وفقًا لما   يوران ماربي:

معلومات   سحب  وراء  السبب  فإن  مرات،  عدة  حماية   WHOISناقشناه  قانون  بسبب 

الذي ظهر من عدة سنوات.  وقد اجتزنا عملية في البداية من    GDPRالبيانات العامة  

الحفاظ على   على  القدرة  تحقيق  المتعاقدة على    WHOISأجل  الأطراف  قدرة  وتحقيق 

البيانات الأوروبية  المبرمة مع مجلس حماية  المعاملات  الفعلي لبعض بيانات  التخزين 

شادات يجب علينا التعامل معها. وبعد ذلك اعتمد المجتمع على ذلك، ودخل  الذي أصدر إر

المؤقتة،   المواصفة  التنفيذ، أولاً مع مجلس الإدارة والذي نطلق عليه اسم  القانون حيز 

السبب وراء  لة، وهذا هو  المعجَّ السياسات  الأولى في عملية وضع  للمرحلة  ذلك  وبعد 

 . معرفتنا الوصول إلى المعلومات

وهناك العديد من وجهات النظر المتضاربة حول ما إن كان هذا قانونًا جيدًا أو أن هذا   

فهذه ليست مسألة حول الاستفسار عن ذلك بذلك    ICANNقانون سيء.  لكن بالنسبة لـ  

المعنى.  وما قمنا به عوضًا عن ذلك هو أننا سألنا على سبيل المثال المفوضية الأوروبية 

ي عما إن كان بإمكاننا أن نكون المتحكم في الإفصاح عن هذه البيانات.  والبرلمان الأوروب

من   كان  إن  عما  الأوروبيين  والبرلمان  المفوضية  سألنا  كما  هذا.   يحدث  لم  وللأسف 

الممكن بالنسبة لنا الاطلاع على هذه البيانات من أجل تحقيق الدقة.  ولكن لسوء الحظ،  

فإنني   ثم  أيضًا.  ومن  ذلك  يحدث  على  لم  نقول؛ شكرًا جزيلاً  أن  الآمن  أن من  أعتقد 
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 السؤال، فأعتقد أنه يمكنكم التأكيد على ذلك مع المفوضية الأوروبية.   

 

 

 شكرًا جزيلاً لك، يوران.  بيكي، هل تودين الإضافة؟    منال إسماعيل:

 

 

كبيرًا في طريق   أعتذر بشدة فقد لأقول نعم، فقد تمنينا جميعًا أن نكون قد قطعنا شوطًا بيكي بير:

تأسيس المجتمع في وضع السياسات التي تكون متوافقة مع قانون حماية البيانات العامة 

GDPR  ولكن من الواضح أن ،ICANN    إضافة إلى السجلات وأمناء السجلات مجبرين

 على الالتزام بالقانون المعمول به.

 

 

نا إلى الجزء الثالث، فاسمحوا لي أن أحيل الكلمة  شكرًا جزيلاً لك، بيكي، وبما أننا قد انتقل منال إسماعيل:

 إلى أكينوري مايمورا، رجاءً.

 

 

 شكرًا جزيلاً لك،  منال.  نعم، لنبدأ الجزء الثالث.  السيدة التالية رجاءً. أكينوري مايمورا:

 

 

غير مسموع[، من أوكرانيا وأتحدث بالنيابة عن  -00:41:54شكرًا.  مرحبًا، أنا ناديا ] ناديا:

فإنني أعرب عن بالغ تقديري وامتناني لدعمكم أوكرانيا.   ن فسي.  باعتباري أوكرانية، 

قيل حول مراجعة  الكثير مما  أنه كان هناك  شكرًا جزيلاً.  لجي سؤالان، الأول وهو 

برنامج الدعم المقدم إلى أوكرانيا، عند مبلغ مليون دولار هذا الأسبوع.  وأود أن أعرف،  
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مجتمع الأوكراني في هذه المراجعة. وثانيًا، ما رأيكم في منتدى هل تخططون لإشراك ال

نوفمبر/تشرين الثاني.    25-24حوكمة الإنترنت الأوكراني المقرر عقده في الفترة من  

 شكرًا.   

 

 

 شكرًا جزيلاً، من سيتولى الرد على هذا؟  مارتن.    أكينوري مايمورا:

 

 

لدينا  شكرًا.    مارتن بوترمان:  لقد كانت  الشعب الأوكراني.   المليون دولار، وبالطبع تعاطفنا مع  منحة 

القدرة على تسليم ذلك إلى أفضل مؤسسة يمكن تخيلها من أجل استخدامه أفضل استخدام.   

وهذا ما كنا نقوم به.  ونحن نسعى للتوصل إلى طريقة القيام بهذا بشكل أفضل.  فأرجوا  

عقيبات والآراء لاحقًا.  لكن التزامنا يتمثل في إرساء هذا الأمر منكم العودة والنظر في الت

 بأفضل ما يمكن بالنسبة لما قمنا به وما يمكننا في الوقت الحالي.  شكرًا جزيلاً.  

 

 

 بيكي.   أكينوري مايمورا:

 

 

فإذا   وأعتقد أننا جميعًا مهتمون بمعرفة المزيد حول منتدى حوكمة الإنترنت الأوكراني.  بيكي بير:

كان هذا المنتدى سوف يعقد عن طريق المشاركة عن بعد بهذا المعنى فسوف يكون من  

 الرائع معرفة المزيد حوله.   
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 شكرًا.  الشريحة التالية من فضلك.    أكينوري مايمورا:

 

 

أن  من الهند.  أود    NextGenمرحبًا بالجميع.  أنا كالبيش، أحد المشاركين في برنامج   كالبيش تشوداري: 

المحيط الهادئ باعتبارها الأكبر من حيث عدد السكان والأكثر -أسأل عن منطقة دول آسيا

ترعب   التي  الخاصة  الطرق  تركيبها، عن طريقة  في  في    ICANNتنوعًا  اتخاذها  في 

المستقبل القريب أو تنفذها في الوقت الحالي بحيث يكون تضمين المجتمع المتنوع لمنطقة  

 ئ يتم وضعه في الحسبان بحكمة؟  شكرًا.  المحيط الهاد-دول آسيا

 

 

 شكرًا جزيلاً.  من يريد الرد على هذا؟    أكينوري مايمورا:

 

 

أبدأ في هذا وأن أرى إن كان هناك من يودون الانضمام.    إدمون تشونغ: وأعتقد أن هذا  يسرني أن 

نفسها تقوم بالكثير من الأعمال من خلال    ICANNسؤال جيد للغاية، وأعتقد أن منظمة  

والذي يرأسه يوران.  بالإضافة إلى ذلك، ومن حيث   ICANNمركزها الكائن في منظمة  

ما أفهمه وربما يمكن ليوران وآخرين الإضافة إلى ذلك، ثمة مكاتب مختلفة الآن، على  

 .لدينا ممثل في الهند يشارك مع أصحاب المصلحة هناك سبيل المثال،

المشاركة في   إلى  أيضًا أن تبادروا  أتمنى  المتنوعة،  المنطقة  أنه من حيث تلك  وأعتقد 

أيضًا   ICANN.  وقد بدأ قطاع من مجتمع  APACمساحة مجتمع آسيا والمحيط الهادي  

أيضًا الحصول على مقر  والتي يسرها    APACفي مساحة مجتمع آسيا والمحيط الهادي  

من أجل مساعدتها المضي قدمًا على مدار    ICANNلمجتمع آسيا والمحيط الهادئ في  

السنوات أيضًا.  لذلك أرجو منكم المشاركة فيها والانضمام إلى الآخرين من أجل حضور  
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 هناك.  شكرًا.      ICANNوالبدء في رحلة  APACمساحة مجتمع آسيا والمحيط الهادي 

 

 

أعتقد أنه إلى هذه النقطة  أنني قد رأيت الكثير من المترجمين الفوريين فيها.  وكأن العديد  غير معروف:  متحدث

من المترجمين الفوريين موجودين. وأنا أفتقد على المستوى الشخصي الترجمة الهندية   

أنا    في ذلك لأن هذا لم يحدث لأي أحد، لكنني سمعتكم.  وأفهمكم، ولكن ليس فهمًا كاملاً.  

أفهم جزئيًا ما قلتم لأن اللهجات مختلفة.  ومن ثم فإن هذه النقطة هي التي أريد طرحها 

 في هذا الأمر.  شكرًا.   

 

 

 شكرًا جزيلاً.  مارتن، هل تريد الرد؟    أكينوري مايمورا:

 

 

ثيل وشمول إننا نهتم بعملية تم   --نعم.  شكرًا جزيلاً لك على هذه النقطة، والكثير من   مارتن بوترمان: 

المجتمع العالمي.  ولدينا العديد من اللغات كما أن اللغة الهندية لغة كبيرة، وعلى الرغم  

من ذلك فإننا نتبع نمط اللغات المعتمدة في الأمم المتحدة في الترجمة الفورية وشمولها  

بأقصى قدر ممكن.  وجهة نظرك مفهومة جدا.  ويجري النظر فيها باتساق داخل لجنة  

يح وفي منظمات الدعم واللجان الاستشارية وفي مجلس الإدارة.  أشكرك إذن على  الترش

 [.   00:46:18ذلك ]يتعذر تمييز الصوت 

 

 

أتناول   أكينوري مايمورا: أن  أود  والمشاركات،  الكلمات  تلقي  نواصل  أن  قبل  مارتن.   لك،  شكرًا جزيلا 

 سؤالاً من أحد المشاركين عن بعد.  أليكس.   
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إلغاء   ز:أليكس دان يمكننا  .  هل  راياماجي.   مقدم من شريديب  للكلمة  لدينا سؤال، وطلب  شكرًا.  

 الوضع الصامت؟  هل فتحت خطك، فيليب؟  فأنت في وضع صامت.

 

 

عبارة عن    ICANNأنا فيليب من نيبال.  سؤالي الموجه إلى مجلس الإدارة هو؛ نقول بأن   شريديب راياماجي: 

تعددين، فلماذا نجد أن غالبية فريق القيادة قريب من حيث لجنة لأصحاب المصلحة الم

الدوائر في محادثات أصحاب المصلحة المتعددين حول القيادة التعاونية، ونحن نمارس 

العلاقات القريبة؟  كيف يمكن لخمسة أشياء في فريق القيادة اتخاذ قرار نيابة عن المجتمع؟ 

المراكز المختلفة تمثل   -- يتكررون    .  وبالمثل، نفس الأشخاص5فرد أفضل من    100

تحديًا أكبر وأكثر شمولاً والوافدون الجدد في مراكز القيادة، كيف يمكننا الحصول على  

أكثر  المجتمع  جعل  يمكننا  فهل  المراكز  نفس  الأشخاص  نفس  يكرر  عندما  أشخاص، 

 تركيزًا؟  شكرًا.   

 

 

 سؤال؟  مارتن، هل بإمكانك؟شكرًا جزيلاً.  من سيرد على هذا ال أكينوري مايمورا:

 

 

في حقيقة الأمر تصاعدية من    ICANNبالتأكيد.  الطريقة التي يتم بها اختيار القيادة في   مارتن بوترمان: 

الأدنى للأعلى.  وهناك إجراءات يتم بها الوصول إلى هذا الأمر.  ومن ثم فإنني أسمع 

ال ضمان  هي  ذلك  تحقيق  في  المستخدمة  والطريقة  تقول.   القيادة  ما  على  حصول 

 التصاعدية التي تشعرون أنه تحقق التمثيل الحقيقي.  
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 شكرًا.  حسنًا، لنتابع في قائمة انتظار التعليقات.  يوران؟ أكينوري مايمورا:

 

أود القول بأن هذا سؤال مهم للغاية، وشكرًا لكم على طرحه.  ولكن بالإضافة إلى ذلك   يوران ماربي:

القرارات  فإن قيادة مجلس الإدار اتخاذ  بها  المنوط  الجهة  ة ليست في حقيقة الأمر هي 

السياسات  وضع  عملية  في  تتم  التي  الأشياء  تلك  من  بالكثير  الأمر  يتعلق  عندما 

والمراجعات.  حيث يمكنكم المشاركة فيها.  وما نحاول القيام به من أجل تحقيق المزيد 

سبيل   على  النجاح.   تحقق  المشاركة  تلك  أن  ضمان  العام  هو  في  ذكرتُ  فقد  المثال، 

لمجلس   الدعم  وحده  فريقه  قدم  عمله،  فريق  وكل  وديفيد  قبل،  من  الأمر  هذا  الماضي 

 .اجتماع مختلف معه المجتمع لأشخاص من جميع أنحاء العالم 4000الإدارة في 

دولة.  وهو    100الحالي لدينا تمثيل لأكثر من    ICANNوإذا لم أكن مخطئاً، ففي اجتماع   

ما يعني أن الأعمال الفعلية يجب أن تكون متنوعة.  لكن يمكنني أيضًا أن أضيف إلى  

ذلك من جانبي، فإننا نحاول دائمًا أن نتحسن ونحاول التعلم بحيث يمكننا تحقيق مشاركة 

على سبيل المثال الذي يطلقه    نشطة من أفراد من جميع أنحاء العالم.  فبرنامج التعويضات

مجلس منذ سنوات للأشخاص في دول أخرى من أجل القدرة على مساعدتهم في الإنترنت  

غير مسموع[ مجرد مثال واحد.  لذلك أشكركم على ضمان استمرارنا في -  00:49:27]

 السعي لتحقيق التحسن.

 

 

 ار. شكرًا لصبركم معنا.  السيد.   شكرًا لك، يوران.  لننتقل إلى قائمة الانتظ أكينوري مايمورا:

 

 

.  لقد  ICANN75شكرًا.  صباح الخير.  أنا اسمي لييف سوير، أنا أحد زملاء اجتماع   لييف سوير: 

لجنة   في  المشاركين  إلى كل  بالشكر  أتقدم  أن  أود  للغاية.   مكتظًا ومثمر  اجتماعًا  كان 

النسبة للجنة البرنامج، لم يكن الزمالة لكل ما قدموه من دعم ولكل المشاركة.  أعني أنه ب
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، أعني هيئة الإنترنت  ICANN، هذه  ICANهناك أي جلسات خاصة بالأرقام، فهذه ليست  

أفهم صعوبة جعل الأرقام براقة.  ولكن أشخاصًا   للأسماء والأرقام المخصصة.  وأنا 

، ومن المهم إعطائهم ICANNمثلي ومثل آخرين لا يعلمون نصف ماهية مهمة ورسالة  

المصلحة  ال أصحاب  عملية  في  الأسماء  جانب  من  هو  ما  فقط  وليس  الكاملة،  خبرات 

 المتعددين.  شكرًا.   

 

 

شكرًا جزيلاً.  اسمحوا للسجل بتدوين ذلك.  .  شكرًا جزيلاً لكم على تعقيبات وإسهاماتكم  أكينوري مايمورا:

ام المخصصة.  إننا  اليوم.  نعم فهذا في حقيقة الأمر هو هيئة الإنترنت للأسماء والأرق

  00:50:49نتعامل مع الأرقام وأيضًا مع الأسماء.  ولعلكم تعلمون أن الأرقام جزء من ] 

-[ الإقليمية  الصوت[ في الاجتماعات  الصوت[.  -  00:50:52يتعذر تمييز  يتعذر تمييز 

الترحيب بكم في أي من الاجتماعات الإقليمية ] يتعذر تمييز -  00:50:57ومن ثم أود 

في المناطق المعنية بكل منها.  حيث لدينا بالفعل بعض الجلسات المخصصة    الصوت[

لمنظمات الدعم، ولكن ليس هذه المرة،  للأسف.  ونحن نواصل إجراء ذلك، فترقبوا ذلك  

 رجاءً.  هل هناك أي ملاحظات من مجلس الإدارة؟  ليون.   

 

 

فأن ليون سانشيز: بالطبع  نعم،  أكينوري.   لك،  جزيلاً  مهمة    شكرًا  في  هام  جزء   ICANNالأرقام 

ورسالتها.  ولكن في ذلك اليوم عندما كنت زميلاً تمت توصيتي وتشجيعي على اقتحام  

أي من الجلسات التي كانت من اهتماماتي بصرف النظر عما إن كان لدينا أي عرض  

هذه   وفي  الجلسات،  هذه  في  زميلاً  كنت  عندما  أخرى  ومرة  لا.   أم  حولها  تقديمي 

أن هناك  الاجت فإذا ما رأيتم  الجلسات.   تلك  اقتحام  فإنني أشجعكم جميعًا على  ماعات، 

شيء مفقود في البرنامج بالنسبة للزملاء، فكل مع عليكم هو اقتحام أي من الجلسات التي  

أيًا ما كانت، والمشاركة مع المجتمع، ومحاولة تعلم أكبر قدر ممكن واقتناص   تجذبكم 
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 فرصة أن تكون زميلاً.   

 

 

إغلاقها.   أكينوري مايمورا: تم  والتعليقات  الكلمات  انتظار  قائمة  أن  عن  الإعلان  أود  ليون.   لك،  شكرًا 

 أشكرك على التقدم إلى الميكروفون من فضلك.  الشخص التالي رجاءً.   

 

 

وأود أن أطرح عليكم ملاحظتين.  الأولى، وهي صباح الخير.  اسمي رون أندروف.    رون أندروف: 

 أنني أعرب عن بالغ تقديري لتعليق مايكل باليج.  أعتقد أننا نفتقد سماع اسم ميريلين كيد.  

الإنترنت.   بما هي حاضنة  أو  الإنترنت،  أم  بالتأكيد  فهي  للإنترنت  أب  هناك  كان  فإن 

اسمها،   ذكر  على  الإتيان  الرائع  من  أن  الأمر  وجه  وحقيقة  على  بدأت  عندما  لأنني 

الخصوص التلفت وتفقد جميع الحاضرين الشبان، أرى أن جيلاً جديدًا بالكامل يتولون  

 . أدوارًا قيادية

وخلال مسيرة هذا الأسبوع،  سمعت من الزملاء الذين كانوا هنا لنفس الفترة التي تواجدت   

منذ   مونتفيديو  اجتماع  وقد حضرت  وأكثر.   هنا  التغيير اجت  60فيها  فائت، وهذا  ماع 

الجديد في نخبة الحراس أمر مثير للغاية.  ونحن نشهد جيلاً جديدًا بالكامل من أعمار ما  

  NextGenعامًا يأتون إلى هذه المناصب والغالبية قادمة من برنامج    40إلى    30بين  

ني أعلم  للجيل القادم ومن برنامج الزمالة.  ومن ثم فإن لدي إعجاب كبير حقًا بذلك، لأن 

أن ميريلين قد بذلت الكثير من الوقت والجهد في ذلك.  وأنا أتعجب من رؤية كييف أن 

فريق العمل وجميع الأسرة التي لدينا يحتفون بهؤلاء الأشخاص من أجل التحلي فعليًا  

 . بالشجاعة على الإقدام وتولي هذه الأدوار

المثال، وهي تعمل على مسألة  وبتلك الصفة، فقد شاهدت المجموعة الصغيرة على سبيل   

.  وهنا نجد أن هناك عقول شابة، وأشخاص يودون  DNSانتهاك نظام أسماء النطاقات  

عامًا على    30أعوام أخرى، فقد مضى    10المشاركة والانخراط.  وهم لا يريدون قضاء  
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إلى موضوع  WHOISعملنا على مسألة   فلننتقل  .  وهم يعملون على مسألة الحد منا، 

إذن أنا آمل فعليًا أن يتمكن مجلس الإدارة وجميع المجتمع من احتضان هذا الجيل  آخر.   

الشاب وتوفير الطاقة والتشجيع لهم والقوة والمواد والموارد اللازمة بحيث يمكنهم المضي  

قدمًا بالأشياء، وعدم التعطل والتلكؤ في جميع الأشياء التي كان أشخاص مثلي يقومون 

على مدار سنوات.  وبهذا، فإنني أقدم التهاني لجميع فريق العمل    بها ويحملون أوزارها

غير مسموع[ إلى ميريلين كيد.  - 00:54:15وكل التحية لهم وإلى الجميع.  وتلميح إلى ] 

 شكرًا.   

 

 

القول.    أكينوري مايمورا: تعليقاتك.  أحسنت  لك على  أحد شكرًا جزيلاً  من  أتناول سؤالاً  أن  أود  والآن 

 المشاركين عن بعد.  أليكس.  

 

 

كتم صوت  أليكس دانز: إلغاء  يرُجى  مبارك.  محمد،  مقدم من محمد  للكلمة  لدينا طلب  لك،  شكرًا 

 الميكروفون.  حسنًا، لننتقل إلى الشخص التالي في الترتيب.  شكرًا. 

 

 . ل المتحدث التالي بإلغاء كتم ميكروفونهشكرًا لك، أليكس.  فليتفض أكينوري مايمورا:

 

روا خوفيه:-خافيير روا خافيير  أنا  الخير.   بالجميع.  صباح  رموز  -مرحبًا  أسماء  دعم  منظمة  من  خوفيه 

البلدان من بورتوريكو.  وسوف أتحدث بالنيابة عن نفسي.  أنا هنا لتأييد ما قاله راؤول  

والإعراب عن خالص تقديري لرد    ICANNفيما يخص التفكير صديق البيئة من جانب  

من   أنني  بما  الكربون.   انبعاثات  حول  الماضي  في  يوران  لمدونة  وأيضًا  مارتن 

من الأهمية   ICANNبورتوريكو، فإن التغير المناخي مسألة واقعية بالنسبة لي.  فقد كانت  
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الكثير.     إعصار ماريا في بورتوريكو.  فقد كان ذلك يعني لنا  ICANNبمكان عندما تتبعت  

 . وأود فقط الإعراب عن شكري لذلك في الماضي

وللتعبير عن ذلك بنفسي وغيري من الأعضاء في المجتمع الحاضرين هنا لتقديم المساعدة   

  ICANNبأي شكل من الأشكال، من أجل الجلوس معًا والتفكير في هذه المسائل.  إن  

الجوانب   بعض  في  بآخر  أو  بشكل  أخلاقي  قائد  عن  نعرض عبارة  أن  فقد  نود  ونحن 

خدماتنا من أجل المساعدة قدر الإمكان.  وما أقوم به في عملي طوال اليوم يتعلق في 

حقيقة الأمر بالمصادر المتجددة والمرونة والصمود.  وربما تكون هناك محادثات من 

.   المفترض القيام بها حول الطريقة التي يمكن أن يؤدي بها هذا التفكير إلى المقضي قدمًا

.  وأن نكون منفتحين على التفكير في  ICANNونريد فقط التعبير عن ذلك، والتفكير في 

 هذه الأشياء.  

 

 

 شكرًا جزيلاً.  ليون.  أكينوري مايمورا:

 

 

شكرًا جزيلاً لك، أكينوري.  دعوني أقول ذلك بالإسبانية.  معكم ليون.  سوف أتحدث  ليون سانشيز:

ر.  في البداية فيما يخص أفكارنا وطرحها على الشعب في  إليك باللغة الإسبانية، خافيي

بورتوريكو.  فنحن نفهم أننا سوف نمر بأوقات عصيبة للغاية، سوف تشغلنا حتمًا عن  

مسألة التغير المناخي.  وأكرر مرة أخرى أن كل أفكارنا ودعمنا وقلوبنا ودعاؤنا أيضًا 

نا جميع حساسية شديدة تجاه هذه  موجه إلى شعب بورتوريكو، وكما قال مارتن، فإن لدي

بتحقيق   قوي  التزام  تقديم  يمكننا  بحيث  المشاركة  على  منفتحون  ونحن  الموضوعات، 

 الحفاظ على البيئة فيما نقوم به. فشكرًا لكم.   
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 الشخص التالي رجاءً.  أكينوري مايمورا:

 

 

للعلم وإثبات ذلك في محضر الجلسة، أنا ستيڤن ديريك من مجتمع منظمة دعم  شكرًا.    ستيڤن ديريك: 

البلدان ورئيس عملية   فيما   PDP3أسماء رموز  البلدان  أسماء رموز  دعم  في منظمة 

.  ccTLDيخص التقاعد وآلية المراجعة الخاصة بنطاقات المستوى الأعلى لرموز البلدان  

من جانب مجلس الإدارة لحوالي عام، وربما   لقد خضعت آلية المراجعة للدراسة والنظر

أقل من ذلك، أو أقل بكثير. ويسعدني أن أرى أن هناك نقطة لاتخاذ القرارات يتم التوصل  

إليها، وهي مطروحة على جدول الأعمال من أجل اجتماع مجلس الإدارة.  وبالأصالة  

ه بالشكر لكم على  عن نفسي وبالنيابة عن بقية أعضاء مجموعة العمل، فإنني أود التوج

فيما يخص  أن يكون مفيدًا  أتمنى  لكنني  إلى قرار، وهو ما لا أعرف فحواه،  التوصل 

 سياسة التقاعد.  أريد فقط أن أشكر جميع الحاضرين أمامي مقدمًا.  شكرًا. 

 

 

 شكرًا جزيلاً.  تفضل.    أكينوري مايمورا:

 

 

كونغ.  وقد كنت من بين خريجي البعثة، وأنا   مرحبًا، أنا ريتشارد تشين وأنا من هونغ ريتشارد تشين:

أتكلم هنا بصفتي الشخصية. سأتحدث باللغة الصينية.  إنني سعيد للغاية بعودتي هنا.  وقد 

في   تمثل  الأنشطة  هذه  وأحد  المدني.   المجتمع  أنشطة  بعض  بحضور  الحظ  أسعدني 

ت في ذلك النشاط،  المشاركة في التصويت العام، وفي المشاركات العامة.  فعندما شارك

رأيت بعض الأشخاص الأساسيين، ورأيت الكثير من المشكلات. على سبيل المثال، في  

، الكثير منهم لا يمكنه وضع المنتجات الخاصة بهم عليها، ومن ثم يقومون Appleمتاجر  

 . بوضعها على موقع على الويب بحيث يمكن للجمهور المشاركة في هذه العملية
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  ICANNدورًا مهمًا جدًا في هذا الأمر.  وأتمنى أن توفر لنا    ICANNوتلعب مؤسسة  

بعض الإرشادات، بحيث يمكننا خلال أنشطة المجتمع المدني التي نقوم بها أن نطلب من  

موارد  من  لديهم  ما  استخدام  ويمكننا  العمليات،  من  النوع  هذا  في  المشاركة  الجمهور 

من   أICANNومساعدة  في  أنه  هو  الآن  الأمر  علينا .   يتعين  المدني،  المجتمع  نشطة 

.  وأود أن  WHOISالتركيز على الأنشطة عالية الخطورة. وقد سمعت الكثير حول مواد  

 ؟  .   WHOISأسألكم، ما الفارق بين الاستقلالية والخصوصية في نظام 

 

 

لأمران اللذان تتحدث نظرًا لأنك تتحدث بالصينية، فإنني أود أن أجيبك بالصينية أيضًا.  ا أكينوري مايمورا:

مسألة  WHOIS، وخصوصية نظام "WHOISعنها مرتبطان في حقيقة الأمر.  فنظام " 

هامة للغاية بالنسبة لأنشطة المجتمع المدني.  وإذا ما عاودنا النظر، فيجب قراءة أحكام 

فيما يتعلق بالخصوصية.  وسوف تجد ذلك الجزء   GDPقانون خصوصية البيانات العامة  

".  وأنا أجيب عن سؤالك بالصينية، وفي حقيقة الأمر WHOISالأمر في نظام "   في حقيقة

باللغات الكنتونية المحلية، لكننا نتحدث الماندرين الصينية، لذلك سوف أتحول الآن مرة 

أخرى إلى الإنجليزية.  ويمكننا أيضًا جميعًا التحدث بالإنجليزية لغة ثانية، لكن بالنسبة  

السؤ من  الآخر  يخص للجزء  فيما  الإضافة  أجل  من  لآخرين  سأتركه  أنني  أعتقد  ال 

WHOIS    .والخصوصية 

 

 

أعتقد أنني لا أستطيع أن أفهم السؤال جيدًا، هل أنت بصدد الإشارة إلى أن الوصول إلى   بيكي ناش: 

معلومات التسجيل بلغات مختلفة يمثل مشكلة هامة ويجب التعامل معها؟  هل هذا هو  

 الاقتراح؟   
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في تقديم إرشادات توجيهية إلى المجتمع   ICANNأنا أسأل عما إن كانت هناك إمكانية أمام   شارد تشين:ريت

إرشادات  بالفعل  وهناك  بهم،   الخاصة  المشروعات  في  والعمل  النظر  عند  المدني 

أو من المجتمع من أجل   ICANNتوجيهية، فما هو نوع الدعم أو الموارد المتاحة من  

 تمع المدني في العمل على المشروعات الحالية الخاصة بهم؟   تعزيز وتقوية المج

 

 

 حسنًا.  شكرًا جزيلاً.    أكينوري مايمورا:

 

 

إلى هذا الأمر بعد ذلك.    مارتن بوترمان:  أننا سنعود  وبشكل أساسي، فإن ما نقوم به هو إجراء أعتقد 

 المناقشات هنا، في هذه القاعة، ولأجل أغراض التوعية الخاصة، يوران موجود.  

 

 

.  إليكم أمر صغير يخص التسويق يخص  CRMمن أجل فريق التوعية الخاص، فهو   يوران ماربي:

المنح في   فإننا نعمل على ما يطلق عليه اسم برنامج  ،  وهو ICANNمجلس الإدارة، 

عبارة عن الكثير من الأموال التي تكون متاحة أمامنا من أجل مختلف المشروعات في  

جميع أنحاء العالم والتي ستكون لكم القدرة على التقدم من أجل الحصول عليها.  لذلك  

بدون معرفة تفاصيل ما تعتقد أنه يمكنك القيام به، فمن الممكن أن يكون ذلك سبيل لكم  

 .ICANNالأمر بالحصول على التمويل من  عندم يتعلق

مقدم من مجتمع   البرنامج مصمم وهو  لمهمة    ICANNوهذا  التي تحقق دعمًا  للأشياء 

ICANN   ورسالتها، وبما يتفق مع اللائحة الداخلية. وأنا لم أقم بهذا الأمر منذ فترة، فلم

من    ICANNمجتمع    سنوات معًا في  5تتح لنا فرصة تقديم الشكر لكل من عملوا لقرابة  

أجل التوصل إلى برنامج المنح والقيام بالكثير من الأعمال من أجل ذلك لأن هذا  من  
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من قبل.  فهذه إذن إجابتي على السؤال، ولكن أيضًا،    ICANNالأشياء التي لما تقم بها  

أتوجه ببالغ الشكر إلى جميع المشاركين في مجموعة عمل المجتمعات الذين تعرضوا  

 للمنح.  شكرًا.   ICANNلبرنامج 

 

 

 تفضل. أكينوري مايمورا:

 

 

أجل   جيف نيومان: من  ساعة  أن  الأولى  للمرة  رأينا  قد  أننا  وأعتقد  نيومان،  اسمي جيف  أنا  مرحبًا، 

المنتدى العام، وأنا أتفهم الصعوبات التي تواجه عملية تحديد المواعيد، لكنني أعتقد أننا 

يص المزيد والمزيد من الوقت من أجل التفاعل بين  في المستقبل، أننا بحاجة إلى تخص

مجلس الإدارة والمجتمع.  لذلك أكرر عليك، هذا ليس نقدًا في الوقت الحالي، لأنني أعرف  

المستقبل أن   الرائع في  المواعيد، لكن سوف يكون من  أن هناك تحديات تخص تحديد 

 . نخصص المزيد من الوقت لذلك

الأول، بما أننا في موضوع المجتمع، كما يقول يوران، والآن لدي سؤالان سريعان.   

الفعلي، وهو من يملي على   الذي    ICANNالذي يقوم بالعمل  ما يجب عليها فعله، فما 

القيام به من أجل الإسراع بوقت تنفيذ    ICANNيمكن لكل من منظمة   ومجلس الإدارة 

 الأعمال الحقيقية التي يقوم بها المجتمع؟  

إدارة    أما الأمر الآخر أن مجلس  بذلك هو  على مدار ما مضى من    ICANNالمرتبط 

اجتماعات لا أعرفها، فقد طرح سلسلة من الأسئلة الجيدة فعليًا على المجتمع وهو يستمع  

إلى الردود المقدمة من كل مجموعات أصحاب المصلحة ومن اللجان الاستشارية، لكن  

ثم فإنني أود إحالة الأسئلة وأن    يندر أن نحصل على إجابات من مجلس الإدارة.  ومن

في   مساعدتنا  أجل  من  به  القيام  الإدارة  لمجلس  يمكن  الذي  ما  الأمر،  حقيقة  في  أقول 
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أولوياتكم   تحقيق  يمكننا  بحيث  التعاون،  أجل  من  لنا  الفرصة  وإتاحة  معكم   التواصل 

 الاستراتيجية؟  

 

 

 حسنًا.  مارتن.    أكينوري مايمورا:

 

 

رًا لك جيف على سؤالك.  في الواقع، أنتم تقومون بذلك، وأعتقد أننا نقوم بذلك أيضًا.   شك مارتن بوترمان: 

فإن ما رأيناه بمرور الوقت هو زيادة التفاعل والتواصل في المراحل المبكرة، وأعتقد أن  

هذه إحدى طرق المضي قدمًا التي سوف نستمر في اتباعها كي نضمن أننا نستخدم كل  

بالكامل قدر ما يجب، ولكن أيضًا المشاركة مبكرًا في الامر لضمان  النموذج التصاعدي 

 أننا لا نهدر الوقت بدون داع.  يوران، هل يمكنك الإضافة إلى هذا؟   

 

 

نعم، ليس لدي أي اعتراض.  دائمًا ما تكون هناك أشياء يمكننا القيام بها بشكل أفضل،   يوران ماربي:

لأمر إلى البدء في الكيفية التي تتم بها التوصيات، وهناك أشياء ومبادرات عندما يتطرق ا

والطريقة التي يتخذ بها مجلس منظمة دعم الأسماء العامة القرارات، والطريقة التي تقوم  

التنفيذ، كما أن عملية مرحلة التصميم التشغيلي واحدة   ICANNبها منظمة   بالعمل مع 

بطيئة، وأنا   ICANNسمعتها وهو أن  منها.  وأنا منشغل قليلاً بواحدة من الأشياء التي  

ICANN    لا تفعل أي شيء، وكل هذه الأشياء.  وأعتقد أن هذا نقد غير عادل تمامًا لمجتمع

ICANN. 

هناك بعض الأشياء التي تستغرق خمس أو ست أو سبع سنوات، ولا أتذكر المدة التي  

للمجتمع.  في الواقع  استغرقها افتتاح هذه الجولة، فقد كان ذلك من زمن طويل بالنسبة  

أنا لا أعتقد أنه يمكنني القول بأن هذا من الأشياء السيئة، لأننا تعلمنا الكثير من افتتاح 
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المستهلكين  واختيار  وثقة  المنافسة  مراجعة  بإجراء  قام  المجتمع  وأن  الأولى،  الجولة 

الأمر وغيرها من المراجعات الواردة وينظر في حقيقة الأمر فيها ومن ثم سوف ينطوي  

على الكثير من المعلومات والفائدة. ونحن ننظر في ترتيب المراجعات التي قاموا بها.  

 .ونحصل على المعلومات والفوائد

في  بطيء  شيء  كل  بأن  العامة  الفكرة  هو  الأحيان  بعض  في  تقديره  يمكنني  لا  وما 

ICANNناس من قبل، كما  ، لأن الأمر يستغرق وقتاً من أجل تنفيذ الأشياء التي قام بها ال

أن الأمر يستغرق وقتاً من أجل بناء الإجماع.  وعندما يتم الخروج ]يتعذر تمييز الصوت[، 

فإنني ومجلس الإدارة على ثقة بأن هذا من الأشياء التي تعكس أكثر من مجرد اهتمام 

خاص.  وأنا أريد الإشادة بنموذج أصحاب المصلحة المتعددين، وأن أقول بأنه استغرق  

الدولي، وهو أمر    25 البحار  للتوصل إلى قانون  المتحدة  عامًا من أجل منظومة الأمم 

 يمكنكم القيام به في صبيحة يوم واحد.  شكرًا جزيلاً.   

 

 

لم تقم    ICANNأرجو التوضيح.  فقط للعلم وإثبات ذلك في محضر الجلسة، أنا لم أقل أن   جيف نيومان:

كلماتك أنت، فأنا لم أقل ذلك. بل إن ما أقوله هو  بأي شيء أو أنها بطيئة، أعتقد أن هذه  

السؤال عن ما يمكننا القيام به معًا من أجل الإسراع بالوقت المخصص للتنفيذ بعد الانتهاء  

 من العمل الفعلي، هذا كل ما في الأمر.  أنا لم أقل هذا من قريب أو بعيد.  

 

 

لم أفهم ما قلته على هذا النحو، بل إنني أطلت للعلم وإثبات ذلك في محضر الجلسة، أنا   يوران ماربي:

 في كلامي.  شكرًا. 

 

 شكرًا. جيف نيومان:
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 ماثيو.    أكينوري مايمورا:

 

 

أعتقد أن أحد الطرق المستخدمة في  جيف، فقط للمتابعة.  أعتقد أنه سؤال عادل للغاية.   ماثيو شيرز:

من   المزيد  لإجراء  بحاجة  أننا  وهو  سابقًا،  مارتن  قاله  ما  هو  الأمر  هذا  مع  التعامل 

المحادثات، لكنني أود أيضًا التفكير في إجراء المزيد من عمليات العصف الذهني، ويمكننا  

تفكير في كيفية إحداث القيام بالمزيد من التفكير حول الطاولة.  وأود أن أوصي الجميع بال

هذا الأمر.  إذن لا يتعلق الأمر فقط بتقديم التقارير والأخبار أو طرحكم للأسئلة والحصول  

المتعددين، وأعتقد أن   المصلحة  على نفس الإجابة عدة مرات في مجموعات أصحاب 

  هناك فرصة موجودة لجعلها حوارًا يميل لأن يكون ثنائيًا أكثر، لكن شكرًا لك على هذا 

 السؤال.   

 

 

وربما عقد جلسات تفاعلية أكثر بدلاً من مجلس الإدارة، فقد اعتدنا القيام بذلك منذ مدة   جيف نيومان:

طويلة، بدلاً من جلوس مجلس الإدارة أمام القاعة حول طاولة كبيرة، وأن تكون هناك  

د ذلك  جلسات عمل فعلية، حيث تكون هناك مناقشة فعلية في مقابل جلسات الأسئلة، وبع

ربما يكون لديكم إجابة وربما يتوجب عليكم العودة لاحقًا للإجابة.  التعاون خلال الاجتماع 

 بالكامل، أعتقد أن هذه فكرة رائعة.   

 

 

إذن أود أن أضيف إلى ذلك بأننا نفكر جميعًا في كيفية جعل كل دقيقة لدينا في التعامل  بيكي ناش: 

قت عندما علمت أن اليوم المخصص للدوائر  مع بعضنا الآخر أكثر فاعلية.  وقد صع

أصبح ثلاثة أيام.  وربما يمكننا الحصول على بعض البدائل، مثل قدر وافر من الوقت  
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يمكننا خلاله التحدث حول مشكلة واحدة خاصة وأي شخص معنيّ من المجتمع في هذا 

لس الإدارة  الأمر، أن نحصل على بعض التواصل البيني فيما بين المجتمع، وأن يستمع مج

لمجموعة متنوعة من وجهات نظر المجتمع، وألا نقول نفس الشيء خمس مرات متتالية.  

وأعتقد أن كل هذه الأشياء يجب أن تكون مطروحة على الطاولة من أجل النظر فيها.   

فنحن لم نجتمع معًا لمدة طويلة وهذا يمثل فرصة في إلقاء نظرة جديدة على بعض الطرق  

 خلالها.    التي نتفاعل من

 

 

شكرًا جزيلاً لك ]يتعذر تمييز الصوت[.  إذن، هذا نهاية الجزء الخاص بالقسم الثالث وأنا   أكينوري مايمورا:

 دقائق.  إليك الكلمة، مارتن.     10أعتذر منكم بشدة، فقد جاوزنا الوقت المخصص لنا بواقع  

 

 

نعم، شكرًا، الكلام لا ينتهي أبدًا.  جيف، أعتقد أن تعليقك على هذه الجلسة كان قصيرًا،   مارتن بوترمان: 

للفعاليات  التخطيط  بخصوص  البرنامج  لجنة  إلى  به  الرجوع  يمكننا  تعليق  أنه  وأعتقد 

المستقبلية.  كما أريد القول أيضًا، أن هذه هي الجلسة الأولى التي نجلس فيها على هذا 

 . ا نجلس على هذا النحو طوال الوقت، عادة في قاعة معكمالنحو.  فقد كن

وبهذا إذن، أود أن أتوجه بالشكر لكل من شارك معنا اليوم، وإلى زملائي من مجلس 

اللغة.    لقسم خدمات  الشكر  للجلسة، وبالغ  لكم على تسييركم  الإدارة، والشكر موصول 

، أي منتدى المجتمع في  ICANN76وخلال المنتدى العام التالي سوف نكون في اجتماع 

كانكون بالمكسيك.  وبالنسبة لهذا الاجتماع المختلط، فإننا نتوقع تمامًا أن تكون الجلسات  

ناجحة على نحو ما تعلمنا في الماضي من الخبرات ومع التحسن الدائم.  هذا ختام هذه  

 . المشاركة التي تحضرونها ماديًا وبأشخاصكم أو تشاركون فيها افتراضيًا

الذي   ICANNإذن مرة أخرى فيما يخص المشاركة، وبعد ذلك في اجتماع مجلس إدارة 

نقوم بذلك في غضون   العمل، وسوف  المجتمع، وفترات    15يبدأ فيما يتصل بأعضاء 
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دقيقة.  أنا أتطلع فقط للحصول على تأكيد، لأننا تأخرنا إلى حد ما بنحو نصف ساعة.   

 د نصف ساعة.  شكرًا جزيلاً.  نهاية المنتدى العام.  وسوف نعود مرة أخرى إلى القاعة بع

 

 

 

 ]نهاية النص المدون[ 

 


